

Protokoll des Exekutivkomitees Sitzung Nr. 28, am 17.05.22 von 18:45 bis 19:26 Uhr

Es sind alle anwesend außer der Sprecher für studentisches Leben. + 1x Sekretariat (K.W.)

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs

TOP Protokoll

Wer ist dafür, das Protokoll Nr. 27 mit den genannten Änderungen so anzunehmen? Abstimmung: Dafür: 5 | Dagegen: | Enthaltungen: 1

TOP Berichte

- Türen & Schlüssel

Der Vorstand berichtet: Die Lagertür ist nun wieder vom Flur aus zugänglich. Ein neues Schloss wurde eingebaut und Schlüssel dafür wurden ausgegeben. Außerdem wurde bei einem Termin mit Frau Ahnel über die Schlüssel für die KuCa Fronttür geredet. Momentan gibt es 4 KuCa-Schlüssel im Sekretariat. Außerdem werden 10 zusätzliche Schlüssel nachgemacht. Frau Ahnel hat sie heute vorbeigebracht. Die neuen Schlüssel haken ein bisschen. Das Sekretariat wird bei der Ausleihe darauf hinweisen.

Zeitnah werden Panikklinken eingesetzt.

- Corona-Regeln ab 16.05. (s. Mail Rektorat vom 13.05.)

Der Vostand berichtet: Es gibt neue Regeln! Maskenpflicht gilt nicht mehr pauschal. Nur wenn ein Abstand von 1,5m nicht eingehalten werden kann. Zudem wurde eine dringende Empfehlung ausgesprochen trotzdem welche zu tragen. Beispielsweise auf den Gängen.

Was bedeutet das fürs KuCa?

Da meistens kein 1,5m Abstand gehalten werden kann, sollte in den Räumen des KuCas Maske getragen werden. Menschen die ohne Maske ins KuCa laufen, werden von uns darauf aufmerksam gemacht.

Bei Veranstaltungen im KuCa besteht Maskenpflicht, außer diese wird durch Testpflicht ausgetauscht. Dies hat sich bewährt und sollte weiter so beibehalten werden.

Das Gremium stimmt diesem Vorschlag zu.

-Bericht Statement Podiumsdiskussion

Der Sprecher für politische Bildung berichtet: Er hat Kontakt mit den Hochschulen und Universitäten Freiburgs aufgenommen. Die ALU hat sich noch nicht rückgemeldet. Die MH bespricht heute Abend die Thematik. Der Sprecher merkt an, dass er das Vorhaben nur weiterverfolgt wenn ein Konsens mit den anderen Hochschulen und Universitäten besteht.

-KuCa-Türen Gestaltung durch die Kunstfachschaft

Der Sprecher für politische Bildung berichtet: Er hat Kontakt mit der Kunstfachschaft aufgenommen. Diese wird innerhalb der nächsten Wochen einen Gestaltungs-Wettbewerb ausrufen. Für die Entwürfe und die Gestaltung werden 250€ zur Verfügung gestellt.

-Technischer Dienst

Der Vostand berichtet: Die Tischtennisplatte wurde nochmals angesprochen. Im Zuge dessen wurde die Platzierung der Bänke nochmals thematisiert.

TOP Anträge

- Awarenessteam

Der Sprecher für Finanzen berichtet: Ein Studierender plant eine Ausstellung am 31.5. Diese wird sich mit dem Thema Sexismus befassen. Awarenessstrukturen sollen helfen das Thema adäquat zu begleiten und Menschen die Möglichkeit eines Safespaces zu geben. Damit Care-Arbeit nicht unbezahlt bleibt, wurden 120€ für die Vergütung des Awarenessteams beantragt.

Abstimmung: Dafür:6 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0

TOP Mails

-Aufschlag Studivertretung im SWFR (16.5) Dies wurde vor einigen Wochen schon mehrmals thematisiert. Der Vorstand antwortet wie besprochen.

TOP Sonstiges

-Es soll neue Sofas und Liegestühle für das KuCa geben! Der Sprecher für politische Bildung berichtet:

-Neue Sofas (https://www.darindo.de/produkt/garden-pleasure-sofa-yara/)

-20 Liegestühle (https://www.xxxlutz.de/p/strandstuhl-buche-grau-005525010801?utm_term=005525010801&utm_content=IMMEDIATELY&utm_source=google-g-

pla&utm_medium=shopping&gclid=CjwKCAjwj42UBhAAEiwACIhADImbwcqCrQxCDwwPkoNkOnhIhz2ltEXvIG0G4Rw37Igzreeo-sHr7RoCvy0QAvD_BwE)

Dies wird erstmal befürwortet. Die Lagerung der Liegestühle ist vor dem Getränkeautomat geplant.

Der Vorstand merkt an: Wie können wir sicher gehen, dass die Stühle abends wieder reingeräumt werden? Der Schließdienst sollte das nicht übernehmen müssen. Wird das in Eigenverantwortung der Studies funktionieren?

Es wird diskutiert. Es wird sich darauf geeinigt vorerst 10 Stück zu bestellen um zu schauen wie diese angenommen werden und wie damit umgegangen wird.

-->Beide Anträge sollen in den StuRa (Morgen), heute ist die letzte Chance für ein Veto. Das Gremium befürwortet dies.